

## **Antrag der Vorstandschaft des Bezirksverband Schwaben: Änderung der Finanzordnung**

Die Vorstandschaft des Bezirksverband Schwaben, vertreten durch den 1. Vorstand Bernd Weinrich, stellt folgenden Antrag zur Finanzordnung auf der HV am 22.06.2013:

### **Änderung der Finanzordnung**

Die neue Finanzordnung liegt anbei, die alte Finanzordnung kann der Schwäbischen Homepage unter der Rubrik „Ordnungen“, „Satzung“ entnommen werden.

Begründung:

Die alte Finanzordnung entspricht in machen Punkten, vor allem der Themen „Zuschüsse“ nicht mehr der aktuellen Rechtslage. Ein weitere Durchführung der bisherigen Ausführen würde bei Steuerprüfungen, etc., den Verband in Schwierigkeiten bringen (Gemeinnützigkeit!)

Bernd Weinrich  
1. Vorstand Schachbezirk Schwaben